

AKC zum Marathon

Kanu Vier Talente beim Welt-Cup

Wegen ihrer guten Ergebnisse bei den deutschen Meisterschaften im Kanumarathon wurden Nina Zivny, Natalie Mengede, Tobias Heuser und Sebastian Lück vom Deutschen Kanu-Verband für die Teilnahme am Kanu-Marathon-Welt-Cup vom 28. bis 31. Juli im portugiesischen Vila de Prado nominiert. Die vier Alstadener werden sowohl in den Kurzmarathons (3,6 Kilometer, zwei Portagen über Vor- und Endlauf ausgefahren) als auch im klassischen langen Marathon (20 bzw. 25 km , vier/bzw. fünf Portagen) im Einerkajak starten.
